

## Die Namen des Entlassjahrgangs

Die Schüler des ersten Entlassjahrgangs der SKW: Ivan Viktorovic, Chantal Maria Anaszko, Lina-Marie Bartmann, Marco Battiston, Michelle Victoria Böttcher, Nils Bürmann, Oliver Bürmann, Maike Centini, Klara Dämgen, Daniel Danilchenko, Shila-Celestine Djavidan, Melina Ebert, Noah Lucca Eisenhut, Roni Firat, Corina Hedwig Gajda, Charlyn Mandy Gerß, Inderpreet Danny Ghuman, Björn Giezek, Lea Henkel, Max Robin Humbert, Mette-Marit Jäkel, Priscilla Kabu, Buse-Nur Keles, Armin Kimpel, Niklas Kirchhoff, Leon Klinkemeier, Johann Knäpper, Christian Lang, Nimoel Stefano Leo, Hannah Lillpopp, Nils Lübke, Björn Lüdorf, Marten Ludwig, Mary Anastasia Mboche, Edgar Molleker, Maurice Müller, Gregor Nikoghosyan, Christopher Nolte, Leonie Nünning, Julian Peters, Rene Josef Pieper, Fabian Plikun, Timo Plümper, Fabio Randelhoff, Tobias Rese, Lisa Rojewski, Guillermo Ruiz Rojas, Natalja Russmann, Nicole Russmann, Paul Scharlipp, Lucy Schiebeler, Moritz Schmidt, Robin Nathaniel Schmoll, Tobias Samuel Schulte, Rudolf Benjamin Schürmann, David Siepman, Jurgen Skura, Justin Stecken, Katharina Stieben, Wanda Sukhanova, Tobias Swiergiel, Pia Taube, Lilly Tripke, Lazlo Vermeersch, Till Wellmann, Fabian Werrn, Nico Wiedwald, Max Woiczzyk, Niklas Alexander Wolfram, Seyyid Yaglidere, Asen Hristov Yordanov und Melanie Maria Zejunc Rodriguez.



Ein Augenblick der Freude, der Rückbesinnung, des Abschiedes und des Blickes nach vorne in die Zukunft: Der erste Entlassjahrgang der Sekundarschule Wickedede bei der Abschlussfeier. ■ Fotos: Hein

# „Wir brauchen junge Leute wie euch!“

Erste Entlassfeier der Sekundarschule: 73 junge Damen und Herren treten jetzt die weitere Bildungs- und Berufslaufbahn an

**WICKEDE** ■ „Unterwegs auf neuen Wegen - auch als Botschafter der Sekundarschule Wickedede!“ - Schulleiter Peter Zarnitz und Bürgermeister Dr. Martin Michalzik sprachen gestern den ersten 73 erfolgreichen Absolventen der Wickeder Mittelstufe ihre herzlichen Glückwünsche aus. Die Festredner verbanden dies mit der Hoffnung, dass die jungen Leute ihre an der Sekundarschule genossene Schulbildung nun auch positiv umsetzen mögen in ihren gewählten Ausbildungsberufen, auf ihrem Weg zum Fachabitur an den Berufskollegien und zum Voll-Abitur an den Gymnasien.

Nach dem ökum. Gottesdienst in der Christuskirche gab es im voll besetzten und in den Wickeder Farben geschmückten Schulforum



Schulleiter Peter Zarnitz

Geschwister und Lehrerkollegium im Festoutfit in den Saal eingezogen. „Habt Mut zur Veränderung und Verbesserung, geht mit Leidenschaft an eure neuen Aufgaben, seid gute Botschafter eurer Schule und erinnert euch, dass ihr Teil des Aufbaus dieser Schule wart. Wir haben viel investiert in diese Schule nun habt

Glückwünsche, gute Ratschläge und schließlich auch die Zeugnisse. Zum WM-Song „Zusammen“ waren dort die Schülerinnen und Schüler unter dem Beifall von Eltern, Großeltern,



Bürgermeister Dr. Michalzik

dem Lehrerkollegium und den vielen ehrenamtlich tätigen Eltern, die unermüdlich zum positiven Gesamtbild der Sekundarschule Wickedede beigetragen haben.

Klassenpflegschaftsvorsitzender Detlef Ebert würdigte seinerseits den „Mut der Schulinvestoren“ und bewertete es als positives Zeichen,

auch ihr Mut und steigert eure Lebensaktien ebenfalls!“, bekräftigte Bürgermeister Dr. Martin Michalzik in seiner Ansprache.

Wie auch Schulleiter Peter Zarnitz dankte Michalzik dem Lehrerkollegium und den vielen ehrenamtlich tätigen Eltern, die unermüdlich zum positiven Gesamtbild der Sekundarschule Wickedede beigetragen haben.

Als akustische Bereicherung hatten Schüler der Musik AG sowie Jurgen Skura (bestes Abschlusszeugnis) und Aaron Schröer (Cello-Duett) diverse Musikstücke „live“ vorgetragen. Zudem waren die Ehrungen der besten und sozialsten Schüler und der engagiertesten Eltern und Lehrer ein Punkt der Abschlussfeier.

Aber auch die Absolventen selbst äußerten sich lobend und ließen ihren Dank für die Ausbildung an der Sekundarschule erkennen. Sie über-



Mit musikalischen Aufführungen umrahmten die Schüler die Entlassfeier, auch Cello-Talent Jurgen Skura (r.), der das beste Abschlusszeugnis entgegennahm, trug zur Gestaltung bei.

reichten Schulleiter Zarnitz Fiedler, Daniel Hatzis und den Lehrern, hier insbesondere den Klassenlehrern Christiane Rosenstein, Frank Jens Schnur, kleine individuelle Geschenke - ein gutes Zeichen. ■ ah